

Altdorf, 14. August 2017 / An3

Medienmitteilung Nr. 133 / 2017

Gemeinde: Schattdorf

Auffahrunfall – niemand verletzt

Am Samstagabend, 12. August 2017, kurz nach 18.15 Uhr, fuhr die Lenkerin eines Personenwagens mit deutschen Kontrollschildern gefolgt vom Lenker eines Personenwagens mit St. Galler Kontrollschildern auf der Autobahn A2 in Schattdorf Richtung Süden. Beide beabsichtigten zur Gotthard Raststätte abzubiegen. Auf der Ausfahrtsstrecke kollidierte der Lenker des St. Galler Personenwagens aus derzeit unbekanntem Gründen mit dem Heck des voranfahrenden Fahrzeugs. Verletzt wurde niemand. Der Sachschaden beträgt rund 14'000 Franken.